

Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen

ADV-PRESSEMITTEILUNG Nr. 28/2024

Berlin, 09. Dezember 2024

Tagung des Verwaltungsrates der ADV | "Flughäfen sind ein wesentlicher Bestandteil der nationalen und internationalen Mobilität"

Der Verwaltungsrat des Flughafenverbandes ADV hat sich heute zu seiner jährlichen Tagung versammelt. Im Mittelpunkt der Sitzung standen die aktuellen Herausforderungen und Zukunftsperspektiven der deutschen Flughäfen. Das zentrale Thema der Tagung war die Luftverkehrsentwicklung sowie die steigende Kostenspirale aus Steuern und Gebühren. Die Mitglieder des ADV-Verwaltungsrates tauschten sich über Maßnahmen zur Stabilisierung und zur Förderung des Luftverkehrs aus.

Der ADV-Verwaltungsvorsitzende und Minister Winfried Hermann, betonte die Bedeutung der Zusammenarbeit zwischen den Flughäfen und den Vertretern der Länder, um die Wettbewerbsfähigkeit und Nachhaltigkeit der deutschen Luftverkehrsinfrastruktur zu sichern. "Unsere Flughäfen sind ein wesentlicher Bestandteil der nationalen und internationalen Mobilität. Es ist entscheidend, dass wir gemeinsam Lösungen finden, um den steigenden Anforderungen gerecht zu werden und gleichzeitig unsere Klimaziele zu erreichen. Investitionen in eine funktionierende und nachhaltige Infrastruktur sind wichtiger denn je."

Seit über 75 Jahren gehören dem ADV-Verwaltungsrat Vertreter der Bundesländer, der Kommunen, der Industrie- und Handelskammern, des Deutschen Städtetages sowie zahlreicher öffentlicher Körperschaften an. Für die Gesetzgebung relevante Fragestellungen der Flughafenpolitik kommen hier zur Sprache. Das oberste ADV-Gremium zeugt von der Verankerung der Flughäfen in ihren Bundesländern und Regionen.

Kontakt ADV-Pressestelle:

Isabelle B. Polders

Leiterin Kommunikation, Strategie & Nachhaltigkeit ADV-Pressesprecherin

Tel.: +49 30 310118-14 Mobil: +49 173 29 57558

polders@adv.aero

Besuchen Sie auch unser Dashboard

https://dashboard.adv.aero/

Über den Flughafenverband ADV:

Als ältester ziviler Luftfahrtverband in Deutschland vertritt die ADV – Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) – bereits seit 1947 die Interessen ihrer Mitglieder. Dabei arbeitet die ADV eng mit den Flughäfen in Österreich, der Schweiz und Ungarn zusammen.



Der Flughafenverband ADV setzt sich für einen wettbewerbsfähigen Luftverkehr und moderne, leistungsfähige Flughäfen in Deutschland ein. Das gute Miteinander von Anwohnern und Flughäfen ist der ADV ein besonderes Anliegen.

In allen rechtlichen und wirtschaftlichen Belangen ist die ADV der Berater und Partner von Wirtschaft, Politik und Regionen. Die Facharbeit umfasst zudem die Bereiche Luftsicherheit, Standortentwicklung, Flughafenbetrieb und Flughafeninfrastruktur, vernetzte Verkehrsplanung sowie den Umwelt- und Fluglärmschutz.

* * *

Möchten Sie <u>keine Pressemitteilung</u> mehr von uns erhalten? Dann senden Sie uns bitte eine E-Mail an: <u>presse@adv.aero</u>.